
Ata da 44ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 04 de dezembro de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Quadragésima Quarta Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária 

do dia 04/12/2023. Que o senhor 2º secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Senhor presidente, há quórum 

suficiente para iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de 

um trecho bíblico. Com a palavra, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite, a 

todos. Atos 6: 1-4. Fiz o primeiro tratado, ó Teófilo, acerca de tudo que Jesus começou, não só 

a fazer, mas a ensinar, Até ao dia em que foi recebido em cima, depois de ter dado 

mandamentos, pelo Espírito Santo, aos apóstolos que escolhera; Aos quais também, depois de 

ter padecido, se apresentou vivo, com muitas e infalíveis provas, sendo visto por eles por espaço 

de quarenta dias, e falando das coisas concernentes ao reino de Deus. E, estando com eles, 

determinou-lhes que não se ausentassem. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereadora Micheli. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a 

Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas da 

Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 27 de novembro de 2023. Em discussão. Em votação. 

APROVADAS por 12 votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. E as 

Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 967 a 

982/2023; e que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa 

sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Ofício nº 173/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 3604, 3616 a 3619, 3628, 3629, 3631, 3689, 

3690, 3692, 3693, 3695 a 3702, 3705 a 3711, 3719 a 3722, 3724 a 3729, 3731 a 3733, 3739 a 

3745, 3747 a 3752 e 3754/2023. E ciência das Indicações nº 915 a 921; *Ofício – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 3001, 3615, 3644, 3647 a 3680/2023, 

encaminhados para esse executivo; *Ofício – PREFEITURA MUNICIPAL – Via das Leis Municipais 

nº 5864 e 5865; *Ofício – PREFEITURA MUNICIPAL – Balancete de Despesas e Receitas dessa 

prefeitura referente aos meses de outubro 2023, para suas devidas providências. *Ofício – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Estamos enviando a vossa senhoria, os relatórios referentes ao 5º 

bimestre do relatório resumido da execução orçamentária do exercício 2023; *Ofício – 

CONCELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – Resposta do Requerimento nº 3999, informando que as 

Reuniões Ordinárias são realizadas toda a última segunda-feira de cada mês, às 18h30 e as atas 

da mesma estão disponíveis no site da Prefeitura de Tatuí, em anexo conforme solicitado as atas 

dos meses de julho e novembro. *Ofício – CONCELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – Resposta do 
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Requerimento nº 4003, informando que oficialmente não obtivemos nenhum parecer do 

Ministério da Saúde a respeito da hemodiálise de Tatuí. *Ofício – GABINETE DE SAÚDE – 

Resposta ao ofício nº 12. *Ofício – DEPUTADO ESTADUAL ANA CAROLINA SERRA - assembleia 

legislativa do estado de são Paulo, cumprimentando muito respeitosamente, veio por meio 

desta, acusar o recebimento do ofício nº 836, e informar que a guarda de liberação do 

presidente da mesa da Assembleia Legislativa, acerca do Requerimento nº 3620, encaminhada 

a esta casa pelo vereador Marquinho de Abreu. *Ofício - GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 

– Assunto: resposta a Moção de Aplauso e Congratulações nº 661/2023. *Ofício - ELECTRO - 

Resposta aos Requerimentos nº 3820 e 3847, enviado a Electro. *Ofício – PREFEITURA 

MUNICIPAL - Conselho Municipal de políticas culturais, esclarecimentos sobre o pagamento de 

cinco editais municipais para a cultura. *Ofício - CÂMARA DE LARANJAL PAULISTA - Conforme o 

uso de minha palavra livre durante o expediente da 20ºª Sessão Ordinária, em 27/11/2013, me 

pronunciarei conforme que segue: gostaria de encaminhar um ofício a todos os vereadores da 

câmara de nossa região, para que fiquem atentos e acompanhe os votos dos deputados federais 

que atuam em suas respectivas regiões, na votação da PEC 08/ 2023, que limita a decisões 

monocráticas. *Ofício - SINDICATO DE ESPECIALISTAS DE EDUCAÇÃO DO MAGISTÉRIO OFICIAL 

DO ESTADO DE SÃO PAULO - Prezados senhores e senhoras vereadoras, membros dessa ilustre 

câmara, vimos pelo presente solicitar o seu empenho junto ao senhor governador do estado 

para que abra novo concurso público para diretor de escola em caráter de urgência. *Ofício – 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU - Presidente do Parlamento Regional Metropolitano Sorocaba, 

Itapetininga e Tatuí, no biênio 2023/2025, comunicaram o resultado da 1ª Reunião de nova 

diretoria do parlamento, realizado no dia 17 de novembro. *Convite – PREFEITURA MUNICIPAL 

- Cerimônia de entrega de medalhas Paulinho Ribeiro e Prefeita Maria José, para os alunos em 

destaque da rede pública do ensino municipal. Local: segunda-feira, dia 04/12 às 19 horas. 

*Convite - Sessão Solene do dezembro Verde, dia 6 de dezembro às 19 horas na Câmara 

Municipal. *Convite - ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL MAGALI – Convida 

orgulhosamente para participação da cerimônia de formatura dos 5º anos que será realizada no 

dia 06/12/2013 às 19 horas. *Convite - ESCOLA LÍGIA VIEIRA DE CAMARGO RODOLFO – 

Fornatura, local: Ginásio da escola Eunice Pereira de Camargo, dia 7 de dezembro de 2023, às 

10 horas. Senhor secretário, questão de ordem. Gostaria de pedir a retirada do meu 

Requerimento nº 4155, para melhorar a redação do mesmo. [1º SEC.VER. RENAN CORTEZ]: Está 

deferido o pedido do vereador. REQUERIMENTOS Nº s 4082 A 4172/2023. 4082/2023 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da grelha do bueiro 

localizado na Rua Dalmácio de Azevedo. Autoria: PEPINHO; 4083/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de colocar cascalho na estrada do Bairro Americana. Autoria: 

PEPINHO; 4084/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar cascalho 

na estrada do Bairro Bambuzal. Autoria: PEPINHO; 4085/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Lázaro Jonas Simões de Almeida. 

Autoria: PEPINHO; 4086/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Gertrudes M. da Conceição. Autoria: 

PEPINHO; 4087/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Antônio de Souza Quevedo. Autoria: MAURICIO COUTO; 

4088/2023 - Requer do Prefeito que informe como será a fiscalização de soltura de fogos de 

artifício com estouros e estampidos no final de ano e quais serão os contatos de telefone para 

denúncias. Autoria: GABRIELA XAVIER; 4089/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: 9

0G
P

-J
48

J-
V

G
2C

-R
01

S



possibilidade de realizar uma operação tapa buracos no Jardim América. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 4090/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Antônio de Souza Quevedo. Autoria: MAURICIO COUTO; 

4091/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Amélia Olivieri Bergami. Autoria: MAURICIO COUTO; 

4092/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Lázara Soares Moreira. Autoria: MAURICIO COUTO; 

4093/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da 

trave e a limpeza do Campo Society do Jardim Juliana. Autoria: RENAN CORTEZ; 4094/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de passar a máquina Patrol e colocar 

cascalho na estrada do Bairro Bambuzal. Autoria: RENAN CORTEZ; 4095/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza da Rua Georgina 

Pieroni Lincoln. Autoria: RENAN CORTEZ; 4096/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de criar um Centro de Prevenção e Controle do Câncer de Próstata e Promoção da 

Saúde do Homem no âmbito do Município de Tatuí. Autoria: MAURICIO COUTO; 4097/2023 – 

Requerem da Organização Social “Sustenidos”, que informe se é intenção desta gestora a 

manutenção integral e com a mesma estrutura o curso de musicalização infantil para o ano de 

2024, qual a data prevista do edital para inscrições de novos alunos para próximo ano e qual o 

número de alunos matriculados no curso de musicalização oferecidos por esta instituição, nos 

anos de 2021 e 2022,2023. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, EDUARDO 

SALLUM, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO; 4098/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e o conserto de todos 

os brinquedos da Praça da Rua Teófilo Andrade Gama, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES, LEANDRO MAGRÃO, VALDIR DE PROENÇA; 4099/2023 - Requerem do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e o conserto de todos os 

brinquedos da Praça Ayrton Senna. Autoria: LEVI PINTO SOARES, LEANDRO MAGRÃO, VALDIR 

DE PROENÇA; 4100/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buracos na Rua Rotary Clube. Autoria: LEVI PINTO SOARES, RENAN CORTEZ; 

4101/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Marechal Floriano Peixoto. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 4102/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na 

Rua Pedro Abelardo Rocha. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 4103/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Prof. Alberto dos 

Santos. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 4104/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua José Roberto 

Perez. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 4105/2023 - Requer do Prefeito que informe se procede a 

informação de que os médicos clínicos gerais que atendem nas Unidades Básicas de Saúde não 

estão autorizados a pedir exames para os pacientes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 4106/2023 - 

Requer do Prefeito que envie cópia da licitação em que a Brasil Laudos participou e ganhou para 

que a execução desses exames esteja sendo feita de maneira legal, seguindo as normas da Lei 

de Licitação 14.133 de 01/04/2021. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 4107/2023 - Requerem do 

Prefeito que informe por qual razão não concede o direito à meia tarifa no transporte público 

aos estudantes do Conservatório Dramático e Musical "Doutor Carlos de Campos". Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, 

PEPINHO; 4108/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de criar um bolsão 
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de motos na Rua Francisco Moreira de Sá. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4109/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua João 

Rodrigues Monteiro. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4110/2023 - Requer do Prefeito que informe 

quando fará o patrolamento da Estrada Municipal Júlio Garcia, no Bairro Guaxingu. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 4111/2023 - Requer do Prefeito que informe quando fará o 

patrolamento da estrada de ligação entre o Residencial Astoria e a SP 129, próximo à empresa 

"Guardian Vidros do Brasil". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 4112/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Domingos de 

Souza Rodrigues. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4113/2023 - Requerem da Dra. Maria Laura 

Lavorato Matias, Interventora da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, que encaminhe o 

balancete contábil mensal durante o ano de 2023. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 4114/2023 - Requer do Prefeito que informe quando fará a limpeza na lateral 

da Via Vicente Manoel de Oliveira, no Bairro dos Oliveiras. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

4115/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Benedito Gabriel de Moraes. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4116/2023 - 

Requer do Prefeito que informe quando fará a manutenção da lateral da Via Vicente Manoel de 

Oliveira, logo após o Sítio São José, no B.º dos Oliveiras. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

4117/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover palestras de 

conscientização alertando quanto aos riscos dos jogos envolvendo dinheiro em aplicativos de 

aparelho celular. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 4118/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar o patrolamento na continuação da Rua Hugo Galvão, 

no Jardim Modena. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4119/2023 - Requerem da Dra. Maria Laura 

Lavorato Matias, Interventora da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, que encaminhe o Balanço 

Geral Contábil do ano de 2022. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

4120/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar melhorias na 

praça, localizada na Trav. Francisca Vieira de Camargo Farah. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

4121/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar limpeza debaixo 

da ponte localizada na Rua Alfredo São Oliveira. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4122/2023 - 

Requer do Prefeito que informe quais foram os bairros atendidos de janeiro a dezembro deste 

ano (até a presente data), no tocante a implantação de placas de identificação de ruas e praças. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 4123/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de notificar o proprietário do terreno localizado na Domingos de Souza Rodrigues 

para realizar a limpeza e fechamento. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4124/2023 – Requer do 

Secretário Mun. de Saúde, o Sr. Nicolau Rodrigues dos Santos Neto Jr., que informe a 

composição de sua equipe de trabalho e os novos responsáveis pelos setores e departamentos 

da referida pasta. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 4125/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, do Jardim São 

Conrado II. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4126/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Augusta Ferraz 

Fiuza. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 4127/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de nivelar o asfalto em relação a linha férrea na Rua Dr. Alberto Seabra. Autoria: 

FÁBIO MENEZES; 4128/2023 - Requerem da Planexcon – Gestão Pública e Empresarial que 

informe por qual motivo houve desorganização na aplicação da prova do concurso público, onde 

as provas de inspetores foram trocadas pelas provas de professores e o que foi feito para sanar 

esse problema. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA 
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RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 4129/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de aumentar a fiscalização, ou acrescentar mais placas de sinalização, na vaga de 

embarque e desembarque localizada na Praça da Matriz. Autoria: MICHELI VAZ; 4130/2023 - 

Requerem do Prefeito que informe por qual motivo houve desorganização na aplicação da prova 

do concurso público, onde as provas de inspetores foram trocadas pelas provas de professores 

e o que foi feito para sanar esse problema. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 4131/2023 - Requer do 

Secretário da Educação do Est. de SP, Renato Feder, que informe sobre a possibilidade de 

autorizar curso de medicina em Tatuí. Autoria: MICHELI VAZ; 4132/2023 - Requerem do Prefeito 

que por qual motivo o concurso público com a categoria de “médica veterinária” foi cancelado 

após ter saído o respectivo gabarito da prova, se houve alguma ação civil pública, ou alguma 

decisão do Ministério Público para que fosse cancelado. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 4133/2023 - 

Requer do Prefeito que informe para quando está previsto o processo de regularização fundiária 

do Bairro Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 4134/2023 - Requerem do Prefeito que informe 

qual foi a empresa que realizou o concurso público em 19/11/23, por qual motivo algumas 

questões da prova não contavam com todas as alternativas e por qual motivo algumas questões 

aparentemente estavam com algumas marcações, aparentemente das alternativas corretas. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 4135/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual motivo as 

funcionárias contratadas pela terceirizada “Efraim Alimentos e Serviços”, tiveram que levar seus 

respectivos documentos para registro, no laboratório onde foram coletar os exames de sangue, 

por qual motivo nenhum coordenador da empresa foi se apresentar para as funcionárias da 

respectiva empresa e se os contratos feitos pela empresa Efraim Alimentos e Serv., foram 

devidamente assinados por todas as funcionárias. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 4136/2023 - Requerem 

da Empresa Terceirizada Efraim Alimentos e Serviços, que informe, por qual motivo as 

funcionárias contratadas pela terceirizada “Efraim Alimentos e Serviços”, tiveram que levar seus 

respectivos documentos para registro, no laboratório onde foram coletar os exames de sangue, 

por qual motivo nenhum coordenador da empresa foi se apresentar para as funcionárias da 

respectiva empresa e se os contratos feitos pela empresa Efraim, foram devidamente assinados 

por todas as funcionárias. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 4137/2023 - Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto nº 3254/22, quando serão retomados o serviço na bacia de retenção de água 

na entrada do Jd. Sta Rita de Cássia, qual a possibilidade de construir nesse local, uma pista de 

caminhada, academia ao ar livre e playground e qual a previsão de término da obra. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 4138/2023 - Requer do Prefeito que informe quando realizará a poda 

das árvores na Via Vicente Manoel de Oliveira, logo após a entrada do Sítio São José, na Via 

Vicente Manoel de Oliveira, no Bairro dos Oliveiras. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

4139/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar os responsáveis 

pela manutenção das calçadas na Rua Bepe Vanni, Bairro Junqueira, em frente ao prédio do 

antigo Grêmio e em frente ao “Centro de Fisioterapia”, atrás da Unidade de Pronto 

Atendimento. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 4140/2023 - Requer do Prefeito que informe 

se realizou a vistoria informada e quando será realizada a manutenção do meio fio na Via Vicente 

Manoel de Oliveira, defronte ao Mercado Gazola, no Bairro dos Mirandas. Autoria: JOÃO EDER 
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ALVES MIGUEL; 4141/2023 - Requer do Prefeito que informe quando realizará o patrolamento 

da estrada de terra que faz a ligação da Igreja S. João Batista até a Estrada Tatuí/Iperó Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 4142/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a capinação em todas as ruas do Bairro da Barreira, (Americana) e providenciar a 

retirada de galhos e sujeira amontoados em diversas ruas do Bairro. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 4143/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua José Aguiar Fogaça, no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: LEANDRO 

MAGRÃO; 4144/2023 - Requer do Prefeito que informe qual a previsão da finalização da ‘Casa 

da Mulher”, com orçamento de R$ 976.231,13, localizada na Rua Benedito Lázaro de Campos, 

nº 15, Bairro do Junqueira. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 4145/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade da retirada dos contêineres em frente aos números 198 da 

Rua Antonio Emílio de Oliveira e nº 437 Rua João Batista de Almeida, no Jardim Lírio. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 4146/2023 - Requer do Prefeito que estude fazer um parque linear ou 

pista de caminhada no Bairro Village, nas margens do Ribeirão Manduca. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 4147/2023 - Requer do Conselho Superior da Defensoria Pública do Estado de São Paulo, 

que informe sobre a possibilidade de incluir Tatuí no processo de expansão da Defensoria 

Pública, viabilizando a instalação de uma unidade do órgão no município. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 4148/2023 - Requer do Prefeito que informe, de acordo com a resposta ao 

Requerimento nº 3105/23, sobre a construção da Creche no Bairro Residencial Vida nova Tatuí, 

quando será a inauguração da referida Creche. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 4149/2023 - 

Requer do Governador do Estado de São Paulo, que informe se há pretensão de encerrar as 

atividades do Departamento de Musicalização Infantil do Conservatório Dramático e Musical Dr. 

Carlos de Campos. Autoria: EDUARDO SALLUM; 4150/2023 - Requer da Organização Social 

Sustenidos, que informe se há pretensão de encerrar as atividades do Departamento de 

Musicalização Infantil do Conservatório Dramático e Musical Dr. Carlos de Campos. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 4151/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a limpeza no terreno localizado na Rua Jarbas Sobral, no Jardim América. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 4152/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas queimadas da Rua Ernesto Machado, no Jardim XI de Agosto. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 4153/2023 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma de obras, a 

manutenção da estrada ‘Moisés Martins” no Bairro da Barreira (Americana). Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA; 4154/2023 - Requer do Prefeito que informe qual a previsão para que seja 

regularizado o fornecimento de medicamentos, inclusive os de alto custo, na rede municipal de 

saúde. Autoria: EDUARDO SALLUM; 4155/2023 - Requer do Prefeito que informe a sobre a 

possibilidade tomar previdências quanto a infestação de aranhas. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

4156/2023 - Requer do Prefeito que informe por que a construção do “Centro Municipal de 

Fisioterapia”, no Bairro Junqueira, com orçamento de R$ 1.602.213,17, não obedeceu ao prazo 

informado, de início em 02/06/22 e término em 02/02/23. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

4157/2023 - Requer do Prefeito que informe qual a previsão para a limpeza da calçada localizada 

na Rua José Bastos, em frente a EMEI Maria Estrela Abreu Autoria: EDUARDO SALLUM; 

4158/2023 - Requer do Prefeito que informe, reiterando o Requerimento nº 2194/23, se está 

no cronograma de obras a “Operação Tapa Buracos” na Rua João Abrame, cruzamento com a 

Paulo Cresciulo, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 4159/2023 - 

Requer do Prefeito que informe quem é o responsável pela Quadra Poliesportiva no Jardim Lírio. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 4160/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 
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possibilidade de cortar e recolher as folhas secas das palmeiras da Avenida São Carlos. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 4161/2023 - Requer do Prefeito que informe quanto custou aos cofres 

públicos a apresentação da “Carreta Show do Tubinho” na inauguração da Praça Mário Cóscia, 

no Jardim XI de Agosto. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 4162/2023 – Requerem do Prefeito 

informações, em forma de certidão, quanto a Lei Mun. nº 5.802/23, de 10 de Maio de 2023 – 

Contratação de linha de crédito Autoria: JOÃO EDER A. MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO 

DO SANTA RITA; 4163/2023 – Requerem do Prefeito informações, em forma de certidão, quanto 

ao Pregão Eletrônico nº 75/2023 (Processo Administrativo nº 166/2023). Autoria: JOÃO EDER A. 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO STA RITA; 4164/2023 - Requer do Prefeito que 

informe se há previsão para a autorização junto ao órgão competente, para a construção de 

ponte de aduelas de concreto em substituição à ponte de madeira no Bairro dos Mirandas. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 4165/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade do uso de tachões para a divisão da pista e limitação de velocidade na Rua Moreira 

da Silva, no Jardim Primavera. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 4166/2023 - Requer do 

Prefeito que informe, reiterando o requerimento nº 3241/2023, se já realizou a vistoria da Praça 

Rosa Garcia para a revitalização do espaço e substituição de luminárias para LED. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 4167/2023 - Requer do Prefeito que informe com qual periodicidade tem 

feito a remoção de entulhos irregularmente descartados na Praça Rosa Garcia. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 4168/2023 - Requer do Prefeito, em reiteração aos reqtos 1211/23, 

2093/23, 3310/23 e 3750/23, que informe portanto, quando haverá a "finalização do trâmite 

burocrático, tal seja, sob análise da fase de licitação pela concedente" e a execução da Lei Mun. 

nº 5.768, de 09/03/23, referente ao recapeamento das ruas Angelim Liberatocioli, Dr. José 

Afonso Tricta e Francisco Moreira de Sá, na Vila Esperança. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

4169/2023 - Requerem do Prefeito que informe se a contribuição previdenciária da ordem de 

14% realizada pelos funcionários públicos municipais está sendo regularmente repassada ao 

TATUIPREV, enviando cópia das transferências realizadas ao longo deste ano. Autoria: JOÃO 

EDER A. MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA; 4170/2023 - Requer do 

TATUIPREV, que informe se a contribuição previdenciária da ordem de 14% realizada pelos 

funcionários públicos municipais está sendo regularmente repassada pela Prefeitura de Tatuí, 

enviando cópia das transferências realizadas ao longo deste ano. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 4171/2023 - Requerem do Prefeito que preste informações a respeito das ambulâncias 

utilizadas pelo SAMU. Autoria: JOÃO EDER A. MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA 

RITA; 4172/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação 

e limpeza da Rua Candido José de Oliveira, na Vila Santa Helena. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL. MOÇÕES Nº S 723 A 732/2023. 723/2023 – Aplausos e Congratulações ao Secretário 

Municipal de Tatuí, Sr. Coronel Wagner Rodrigues, pela Ação de Regulamentação Fundiária do 

Núcleos Habitacionais Nossa Sr.ª da Conceição, Bairro dos Mirandas, Recanto da Natureza e 

Bairro da Enxovia e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 724/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sítio do Carroção, pelo projeto Um 

Natal de Aventuras. Autoria: LEVI PINTO SOARES, EDUARDO SALLUM, FÁBIO VILLA NOVA, 

GABRIELA XAVIER, LEANDRO MAGRÃO, MARQUINHO DE ABREU, MICHELI VAZ, PAULINHO 

MOTOS, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 725/2023 – Aplausos e Congratulações ao Sr. 

Michel Rosa, representando a Empresa MAGNA & CAETANO Tintas e Artefatos. Autoria: LEVI 

PINTO SOARES; 726/2023 – Aplausos e Congratulações ao Deputado Estadual Conte Lopes, por 

ter destinado uma emenda parlamentar de 150 Mil para a causa animal de Tatuí. Autoria: 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: 9

0G
P

-J
48

J-
V

G
2C

-R
01

S



GABRIELA XAVIER; 727/2023 – Aplausos e Congratulações à Sra. Sonia de Oliveira Estevão 

Martins, Empresária da Agência Excursão da Sony Tour, pelos 16 anos de empreendedorismo e 

pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: RENAN CORTEZ; 

728/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Carlos Eduardo De Medeiros (Duzinho), da Yow 

Beach Sports, pela realização do 1º Festival Inclusivo da Yow Beach Sports, que promoveu a 

Inclusão através deste evento, com várias instituições envolvidas. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 729/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Juliano Borges, Coordenador Estadual de 

Políticas para a Juventude, da Secretaria da Justiça e Cidadania (SJC), pela realização da 4.ª 

Conferência Estadual de Juventude, em Olímpia/SP, nos dias 23 e 24 de novembro. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 730/2023 - Aplausos e Congratulações aos Karatecas Tatuianos, nas 

pessoas de Sensei Paulo Sérgio Duque e alunos, pelas conquistas e colocações no XXII 

Campeonato Brasileiro Karatê, realizado no mês de set/23 em S. José do Rio Preto Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 731/2023 - Aplausos e Congratulações à Presidente Ana Laura Alves e aos 

demais membros da presidência Rotariana em razão das Ações realizadas no Ano Rotário que 

foi de julho 2023 a junho de 2024. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 732/2023 - Aplausos e 

Congratulações ao Sr. Alessandro Leite dos Santos e à Sra. Renata Cristina de Almeida Santos, 

pelo notável trabalho de excelência conduzido por eles na Farmácia Solidária, pela arrecadação 

de mais de mil medicamentos doados ao SAD. Autoria: PAULINHO MOTOS. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Questão de ordem, vereadora Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA 

XAVIER]: Eu gostaria de pedir a retirada da Moção nº 726. Faltou algumas informações aí, eu 

vou estar fazendo uma nova para a semana que vem. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Defiro a retirada da Moção nº 726, de autoria dá vereadora Gabriela Xavier. Questão de ordem, 

vereador Marquinho. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, entrou um 

projeto de grande importância nessa casa de leis hoje, Projeto nº 095/2023, em relação às 300 

casas que Tatuí conseguiu através da nossa prefeitura, junto ao governo federal e está nessa 

casa aqui. Eu gostaria que o senhor paralisasse a sessão no final para gente conversar entre os 

vereadores, porque são 100 casas que serão disponibilizadas às pessoas de área de risco e mais 

de 200 casas que é de 0 a 2 salários mínimos de renda, que é uma parceria com o governo federal 

e o governo federal abriu essa inscrição , que dizer, a toque de caixa e a prefeitura encaminhou 

esse projeto de lei, para a gente aprovar esse projeto de lei, que na realidade é um projeto 

praticamente pronto, que atendem as normas do fundo de arrendamento residencial ligado à 

Minha Casa Minha Vida e faz parte do programa né? Então a gente precisa dessa aprovação o 

mais rápido possível para essas pessoas serem beneficiadas aqui na nossa cidade. Muito 

obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Marquinho. Vamos fazer uma consulta durante as falas aos líderes e aos membros das 

comissões, se houver acordo nós suspendemos da sessão para preparar o projeto a ser votado. 

Questão de ordem, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Eu só queria me juntar ao 

pedido da liderança do prefeito e reforçar, obrigado. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA 

MARTINS]: Só mais uma informação: além de concordar com o vereador Marquinho, o vereador 

Renan para que se possível fosse colocar em votação, porque é um projeto de extrema 

importância. O programa Rios Vivos está fazendo trabalho no leito do Rio Manduca e existe uma 

fala de 2001, não é, Marquinho? Tem um termo, um termo de ajuste de conduta de 2001, que 

essas pessoas precisam ser remanejadas para outro lugar, mas elas têm que ter um lugar próprio 

para ir, elas têm que ter uma casa para ir, elas vão sair daquela casa e vão para uma casa que 

então o município ou o governo vai contemplar. E nessas 100 casas, vão ser contempladas essas 
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famílias ribeirinhas e também as famílias que, por algum motivo, da chuva... Estão condenadas 

pela defesa civil. Por isso a importância, além do tempo, isso aí tem prazo. Então por isso que a 

gente pede aí a colaboração de todos os vereadores para que esse projeto aí das 300 casas seja 

votado o mais rápido possível para que não se perca. [VER. MICHELI VAZ]: Concordo com a fala 

dos nobres vereadores que antecederam a mim e também gostaria de destacar que esse 

projeto, ele vem do governo federal e ele faz parte de uma série de documentação que o 

município precisa providenciar para ser aceito, para que se concretize a vinda dessas 300 casas 

para Tatuí. Então esse projeto vai ser igual em todas as cidades. É lógico que vai mudar as 

especificações de cada município, então eu me sinto confortável em pedir aos nobres pares para 

avaliar esse projeto com tanta rapidez dessa forma. A gente entende que existe um tempo 

regimentar para cada vereador, mas, se nós não apresentarmos esse projeto dentro do prazo 

estabelecido, que é muito curto, nós ficaremos sem essas 300 casas para o município. Então eu 

acho que agora é um momento ímpar, é um projeto de habitação nunca visto promovido pelo 

governo federal e destinado para o município, para as famílias que estão em vulnerabilidade 

social. [VER. LEVI PINTO SOARES]: Eu também queria fazer coro com os demais pares da base, 

a importância de que fosse votado hoje esse projeto pelo prazo regimental. [VER. VALDIR 

PROENÇA]: Eu também gostaria, senhor presidente, que fosse feita essa sessão extraordinária 

para que esse Projeto nº 095/2023 fosse aprovado ainda hoje. Isso é de suma importância para 

a população de Tatuí. [VER. GABRIALA XAVIER]: Eu concordo com os nobres vereadores e, se 

possível, hoje fazer uma sessão extraordinária para estar votando esse projeto que é de extrema 

importância e que se trata de 300 casas para beneficiar a população de baixa renda. Obrigada. 

[VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Eu faço coro com os nobres pares, por entender 

que é um projeto saudável para a cidade, vindo do governo federal. Obrigado, presidente. [VER. 

LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: Também quero deixar registrado que sou de acordo a 

colocar esse projeto hoje, pela situação que essas famílias vivem na beira dos rios, e elas vão 

ganhar essas casas, como o Eduardinho falou, do governo federal, e que nós não podemos deixar 

passar. Então peço o apoio de todos. Obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vamos 

fazer a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e 

votação dos Requerimentos e das Moções. Doze vereadores se inscreveram. Três minutos para 

cada vereador. Com a palavra, vereador Levi Soares. [VER. LEVI PINTO SOARES]: Boa noite a 

todos. Em primeiro lugar, eu queria fazer menção aqui à Moção de Aplausos nº 733/2023 do 

nobre vereador da Renan, parabenizando o prefeito Miguel e também o secretário Coronel 

Wagner pela entrega de títulos de regularização fundiária àqueles que tiveram os terrenos 

regularizados. Também, senhor presidente, queria reforçar aqui o pedido para que houvesse 

essa sessão extraordinária hoje e que fosse votado o Projeto nº 095/2023. Gostaria também de 

aproveitar e convidar os nobres pares da base para que façamos em conjunto um Requerimento 

levando o ciclo do tubinho no bairro Santa Rita. Pelo sucesso que teve no bairro, na Praça Mário 

Acássia, levar aos bairros, não só ao Santa Rita, como também a possibilidade de levar aí para 

mais alguns bairros. Também quero fazer menção aqui a minha Moção de Aplausos nº 

724/2023, já agradecendo aos vereadores que assinaram comigo essa Moção, que é a Moção 

de Aplausos para o Sítio do Carroção, pelo projeto Um Natal de Aventura. Venho, por meio 

desta, apresentar uma Moção de Aplausos ao Sítio do Carroção, localizado em Tatuí, SP, em 

reconhecimento à sua notável contribuição social e educacional para a comunidade. O Sítio do 

Carroção, com mais de 50 anos de história, é uma referência inigualável como o melhor 

acampamento da América Latina e o único resort pedagógico do Brasil. Neste ano, destacamos 
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e aplaudimos a realização da quarta edição do projeto "Um Natal de Aventuras". Este nobre 

projeto social, idealizado pelo Sítio do Carroção, tem como missão proporcionar um dia repleto 

de experiências e aventuras, de forma totalmente gratuita, para 20 crianças da rede municipal 

de ensino de Tatuí. Em um gesto admirável, todas as crianças de 06 a 10 anos de idade podem 

enviar cartas expressando os motivos pelos quais deveriam vivenciar esse dia especial. Serão 

selecionadas as 20 crianças que terão a oportunidade única de desfrutar de um dia incrível no 

Sítio do Carroção. Obrigado, senhor presidente. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado 

pelo aparte. Quero parabenizá-lo pelas palavras e também quero parabenizar o prefeito Miguel, 

que nós estivemos, os vereadores, lá no bairro do Santa Rita, vendo as obras que serão 

realizadas lá, e no qual o prefeito também anunciou a pista de caminhada, academia, academia 

ao ar livre, playground... Então a gente fica muito feliz com a atitude do prefeito, e nós estivemos 

lá, e muito obrigado pelo aparte, nobre vereador. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Levi, vereador Marquinho. Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. 

RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público que 

nos assiste presencial e pela Câmara TV. Eu venho essa noite nessa tribuna para falar de uma 

Moção de Aplauso que eu fiz a uma pessoa muito querida, uma amiga de muitos anos, a qual 

também sou amigo dos seus filhos, da sua família e pelo notável trabalho que ela vem 

desempenhando no setor de turismo do nosso município. Eu não poderia deixar também de 

fazer essa Moção e parabenizá-la por todo o empreendedorismo e por todo esforço que ela tem 

desempenhado a trabalhar para trazer e fazer turismo e trazer alegria às famílias que ela tem 

como clientes e amigos. A Sônia, ela tem um modelo de turismo o qual me desperta muita 

gratidão, ela atende muitos públicos, mas necessariamente públicos que, por muitas das vezes, 

são clientes que fazem o seu primeiro passeio, a sua primeira viagem. E ela não só vende 

passeios, mas como ela proporciona momentos de família e de lazer a essas pessoas, pessoas 

de bairros, pessoas, como já atestei, que buscam, muitas das vezes, o primeiro momento de 

lazer com a sua família. Então queria deixar aqui a minha gratidão e parabenizar a empresa da 

Sônia e a sua equipe e todo esse gesto de carinho o qual ela tem desempenhado à frente da sua 

empresa, acolhido e fazendo parte desses momentos inesquecíveis da vida dos seus clientes e 

amigos. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Renan Cortez. Com a palavra, vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO 

COUTO]: Boa noite a todos. Todos que estão aqui na casa sejam bem-vindos, todos que estão 

no acompanhando. Meu Requerimento nº 4097/2023. Todo ano sai um edital para novos alunos 

para o Conservatório de várias áreas e temos a área de iniciação musical e esse edital saiu em 

breve, depois eles retiraram esse edital falando sobre a iniciação musical. Então eu fiz um 

Requerimento para a Organização social Sustenidos, que hoje está à frente direcionando o 

conservatório. Porque fica a pergunta: será que o ano que vem terá a iniciação musical? Existe 

uma demanda, existem pais aguardando fazer inscrição para suas crianças, seus filhos, pois o 

conservatório e esse curso é excelente. Minha filha está lá já, a Bela tem cinco anos e faz, ela vai 

alegre fazer as aulas e retorna super feliz e hoje existem demanda e não sabemos se o editar vai 

sair. Então fizemos aqui algumas perguntas: qual a data prevista para o edital para novas 

inscrições para novos alunos? É intenção da gestora a manutenção intenção e com a mesma 

estrutura do curso de musicalização infantil no ano 2024? Qual o número dos alunos 

matriculados no curso de musicalização oferecidas na instituição 2021, 2022 e 2023? Então 

quero deixar aqui esse questionamento, sim. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Obrigado 

vereador pelo aparte. Agradecê-lo por fazer parte desse Requerimento tão importante, dessa 
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procura que existiu por parte dos pais relacionado a mais um caso do conservatório, de um curso 

super importante que realmente precisa sim que o edital reapareça, como o senhor explicou 

para gente para que as crianças possam ser beneficiadas. Da mesma forma que também fizemos 

um Requerimento em conjunto, tratando de um assunto super importante que é o benefício da 

meia tarifa aos estudantes do conservatório. Chegou relatos para nós de que os estudantes não 

tem, diferente das faculdades e outras instituições, a garantia da meia tarifa no transporte 

público e em contrapartida no transporte intermunicipal esse benefício existe segundos os 

relatos. Então nós estamos aí fazendo esse questionamento à prefeitura de Tatuí para o 

benefício dos estudantes do conservatório, para que eles possam de fato fazer jus a um 

benefícios que é estudantil e que com certeza faz a diferença para aqueles que trabalham no dia 

a dia com o dinheiro contado para exercer todas as suas atividades. Obrigado. [VER. MAURÍCIO 

COUTO]: Para finalizar, esse Requerimento foi assinado por mim, pelo Pepinho, pela Cíntia, João 

Éder, Márcio e Eduardo Sallum e essa ausência tem gerado uma ansiedade e uma indignidade 

também, porque os pais estão aguardando e os professores também que estão lá não sabe se o 

ano que vem vai ter essas salas abertas. Lá eles atendem mais ou menos umas 200 crianças no 

decorrer do dia no curso. Então algo muito importante é a base da formação desses futuros 

músicos. Se nós somos aqui a Capital da Música, precisamos sim dar prioridade para esse tópico 

aqui que é o edital. Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado 

vereador Maurício. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. [VER. GABRIELA XAVIER]: Boa 

noite a todos. Hoje eu gostaria de falar do meu Requerimento nº 4088. Como será a fiscalização 

de soltura de fogos de artifício com estouros e estampido? E qual serão os contatos de telefones 

para denúncia? É uma falta de respeito né? As pessoas elas não respeitam. A minha causa é os 

animais, mas a falta de respeito é com a população toda, com crianças autistas e idosos. A gente 

tem uma lei no município, mas infelizmente não respeitam. Então imagina, se em um jogo de 

futebol soltam muito, imagina como não será no final do ano. Então eu gostaria dá resposta 

desse Requerimento para um telefone, para a gente poder passar para a população ligarem e 

serem atendido e a fiscalização ser rígida, fazer valer a lei né? Porque eu acho que nem precisava 

de lei, eu acho que isso é do respeito de cada um a pessoa respeitar o seu próximo. Então a 

pessoa acha que ela comemorar alguma coisa que ela acha legal, mas prejudicar o seu próximo, 

que seja como eu falei: um animal, uma criança, um idoso, autista... Então a gente quer o quanto 

antes que tenha um telefone disponível para a gente estar passando para a população. E eu 

acho assim um absurdo, pleno 2023 a gente ter que conscientizar a falta de respeito dessas 

pessoas. Gostaria aqui também de aproveitar e parabenizar o prefeito pela abertura do Natal 

Encantado que foi lindo e foi um exemplo sem barulho nenhum e não precisa, deu para ver que 

dá para fazer uma coisa linda, mas sem barulho respeitando o nosso próximo. E desde já eu 

gostaria também de aproveitar presidente e convidar todos para Sessão Solene que vai ter 

quarta-feira agora, dia 06/12 às sete horas da noite. Então quem puder vir é não ao abandono 

de animais, que também é uma crueldade que acontece, dezembro as pessoas querem viajar e 

abandona seu animal para se divertir. Então todos estão convidados, obrigado boa noite. [VER. 

MAURÍCIO COUTO]: Também quero deixar registrado aqui que dia primeiro de dezembro teve 

a Virada Inclusiva, parabenizar todos que estiveram lá, o pessoal do CIR, a PODET, APAE, também 

o CAPS, todos lá. Também ao departamento de pessoas com deficiência física, também é a 

Talita, o Ney, quero agradecer a todos que estão envolvidos defendendo os direitos da pessoa 

com deficiência física. Então parabéns a todos. Obrigado pelo aparte. [VER. GABRIELA XAVIER]: 

Parabéns vereador por ter lembrado disso também, que a gente sabe que é de muita 
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importância né. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Gabriela. Com a 

palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite 

senhor presidente, membros da mesa, nobres de vereadores, públicos que está presente e 

público que está assistindo pela TV Câmara. Um abraço ao Carioca lá do Vale dos Lagos, que 

sempre tem acompanhado aí. Senhor presidente, queria falar de duas Moção e Aplausos, uma 

é para o nosso amigo Alessandro Leite dos Santos e a senhora Renata Cristina de Almeida Santos, 

pelo trabalho que tem feito aí na nossa cidade de uma farmácia solidária, eles conseguiram 

Carioca, uma arrecadação de mais de mil medicamentos que foram doados para os SAD, Serviço 

de Atendimento Domiciliar, falei certo Renata, é isso mesmo? E essa homenagem ao Alessandro 

e a Renata é pelo trabalho que eles têm feito de generosidade, as doações tem sido podemos 

dizer um farol de esperança para muitas pessoas, pessoas de baixa renda que são atendidas pelo 

SAD, pessoas que o SAD vai fazer um trabalho lá na casa e a Renata, ela é uma funcionária pública 

e tem feito um excelente trabalho na saúde e o Alessandro aí, um belo de um construtor viu 

Carioca, se precisar de construção é o Alessandro. E nós não podemos ignorar essa contribuição 

que eles têm feito para comunidade, onde a solidariedade é transformada em ações concretas 

e tem impactada a vida de muitas pessoas. Por isso nós fizemos essa Moção para dizer muito 

obrigado Alessandra e a Renata, por esse trabalho, continue fazendo esse trabalho de excelência 

que vocês fazem, ajudando sempre aqueles que mais necessitam e que mais precisam. Que fique 

registrado aí mais de mil medicamentos que eles arrecadaram e doaram ao SAD, é muita coisa. 

Queria pedir uma salva de palmas para eles aí, ao Alexandre que estão aí na plateia e a Renata 

pelo excelente trabalho, parabéns viu. E uma Moção que eu fiz aqui Ao SENSEI PAULO SÉRGIO 

DUQUE e alunos, pelas conquistas e colocações no XXII Campeonato Brasileiro de Karatê, que 

foi realizado no mês de setembro de 2023 em São José do Rio Preto-SP. As Karatecas: Ana Beatriz 

Oliveira -1°lugar de kata e 3 ° lugar de Shiai; Ícaro Morales Carvalho - 1° lugar de Shiai; Murilo 

dos santos Sabino- 2° lugar de Shiai; Rebeca Gemino Teodoro da Silva - 1° lugar de Kata e 3° 

lugar de Shiai; Victor Gabriel Vieira - 1° lugar de Shiai; Rene Aparecido boffo- 2° lugar de Shiai; 

Lucas Gobbi- 2° lugar de Shiai; Wesley Adriel Ribeiro - 2° lugar de Shiai; Erica Muzel Proença de 

Almeida - 2° lugar de Shiai; Anderson Almeida - 1° lugar de Shiai; Hélio Marcio de Oliveira da 

Silva - 1° lugar de Kata e 2° lugar de Shiai; e Sara Domingues que participou nesse campeonato 

e nós queremos agradecer ao sensei Paulo Duque que tem atendendo diversas crianças e 

adolescentes e até adultos, muitos deles de baixa renda lá na secretaria de esportes e ele têm 

feito um lindo trabalho para as crianças e levar esses alunos no Campeonato Brasileiro de Karatê 

gente, não é fácil, então é muita dedicação e eu queria dar os parabéns sensei Paulo Duque e 

todos os alunos do karatê que fazem ali na Secretaria de Esporte de Tatuí. Grande abraço a 

todos, boa noite senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador 

Paulinho. Com a palavra, Vereador Fábio Menezes. [VER. FÁBIO MENEZES]: Senhor presidente, 

senhores vereadores, público presente, público que nos assistem pela internet. Vou falar de 

alguns assuntos aqui rapidamente; o primeiro Requerimento que eu fiz para que seja feito o 

conserto ali na passagem de nível da linha do trem na final da avenida, que a linha levantou os 

trilhos ali e para quem passa ali de carro, de moto, Sandro que passava de bicicleta todo dia não 

é Sandro? Está horrível de passar ali, já rasgou pneu de carro... Tem que ser consertado o mais 

rápido possível ali, afinal é a entrada de nossa cidade, de Capela, de Araçoiaba, de Sorocaba, 

todo mundo entra por ali e está muito complicado. A parte até da entrada está razoável, mas a 

parte da saída da cidade ali tem que ser feito e eu acho que a prefeitura embora ali talvez seja 

dada a empresa de logística que toma conta da linha férrea, da Rumo, mas a prefeitura não pode 
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esperar, a prefeitura que faça o serviço e depois cobre deles. Não adianta ficar esperando a 

Rumo nem está mais em Tatuí, vendeu todos os barracões, vendeu container, vendeu tudo aqui 

em Tatuí, se ficar esperando que eles venham para arrumar, nunca vai acontecer. Então a 

prefeitura que faça e depois cobre deles a mão de obra. Outra questão é que eu recebi hoje a 

resposta da Secretaria de Educação, Vereador Cíntia, vereador Eduardinho que já fizeram esse 

Projeto de Lei e eu fiz o Requerimento sobre o Samuzinho, Cíntia, veio a resposta aqui, a 

secretária de educação falando que a ideia é muito boa, que a secretária de educação é favorável 

a implantação do Samuzinho. Então até não entendo porque o seu projeto não foi aprovado, 

seu anteprojeto, que a própria secretária de educação falando que é viável e que a ideia é boa. 

Parabéns Cíntia, parabéns Eduardinho que já tinha feito esse projeto e infelizmente não passou, 

mas temos esperança ainda que isso se torne realidade. Outra coisa que está nos preocupando 

muito, é a informação do repasse ao Tatuiprev, que é a aposentadoria, que é a garantia de 

aposentadoria para três mil funcionários, em torno de três mil funcionários da prefeitura, quase 

quatro mil funcionários, presidente está me falando aqui e nós recebemos a informação que 

está atrasado alguns meses, o próprio diretor do Tatuiprev passou algumas informações, então 

isso nos preocupa muito, que é a garantia da aposentadoria dos funcionários, porque Tatuiprev 

estando com esse recurso em caixa, ele vai aplicar, tem todo um cronograma de aplicação que 

é fiscalizado pelo órgão federal, pelo Banco Central. Então acho importantíssimo manter os 

pagamentos tanto do patronal, como os descontos dos funcionários e mais aquela verba que é 

a taxa atuarial em dia. Pelas informações que nós temos, que nos causou muita preocupação é 

que está atrasado e o valor do atraso é um valor muito alto, obrigado senhor presidente. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Menezes. Cm a palavra, vereadora 

Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Nós fomos bastante 

questionados por diversos munícipes sobre a desorganização do concurso público, então nós 

notificamos tanto a empresa que aplicou as provas, quanto o prefeito; por qual motivo houve 

desorganização na aplicação da prova do concurso, onde as provas de inspetores foram trocadas 

pelas provas de professores e vice-versa? E o que foi feito para sanar esse problema? Também 

por qual motivo foi cancelado o concurso com a categoria de médica veterinária? Se houve 

alguma ação civil pública e se sim, enviar documentos comprobatórios. Entre outros 

questionamentos, que faltavam questões, que as questões aparentemente estavam rasuradas... 

O próximo ao prefeito e também a empresa terceirizada Efraim, por qual motivo as funcionárias 

tiveram que levar seus respectivos documentos para registro num laboratório onde foram 

coletar exames de sangue? Por qual motivo nenhum coordenador também se apresentou para 

as funcionárias, se os contratos foram todos devidamente assinado por todas as funcionárias? 

Quantas funcionárias foram contratadas? E se caso alguma funcionária precisa fazer rescisão do 

seu contrato, que endereço ela procura? Porque o endereço que está no contrato social da 

empresa é uma empresa de fachada, é uma lanchonete fechada. Nós fomos procurados por 

bastantes funcionários que tem dúvida com a continuidade dos seus empregos e também 

porque esse recurso pode ser pago com recurso do FUNDEB, o que é muito injusto para os 

profissionais da educação. Então nós ficaremos em cima dessas cobranças. Também fazendo 

coro com o Vereador Fábio Menezes, sobre o repasse do Tatuiprev, que é uma garantia de 

aposentadoria para os funcionários e nós estamos com medo do final dessa história. E o último 

e não menos importante, para que o prefeito prestes esclarecimento sobre a notícia divulgada 

de que um pneu de uma das ambulâncias utilizadas pelo SAMU estourou na Rodovia Raposo 

Tavares; se houve a manutenção? Se não houve a identificação de que os pneus estavam sem 
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condições de uso? Se houve algum ferido? Se houve comprometimento na saúde... Nós temos 

bastante receio porque o prefeito não está pagando diversas empresas, diversos fornecedores 

em Tatuí. Inclusive muitas empresas de manutenção, presentão de Natal do prefeito para os 

empresários de Tatuí, não é mesmo? E também como a saúde não é prioridade do prefeito, 

inclusive nem a verdade é prioridade do prefeito, nós solicitamos as respostas completas e com 

transparência. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora 

Cíntia. Com a palavra, Vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa 

noite, presidente, demais colegas, público presente e pessoal que está assistindo a gente de 

casa. Falar aqui sobre uma Moção nº 723, que fala sobre a regularização fundiária realizada pela 

prefeitura. Gostaria de destacar aqui que foi essa regularização nº 102 Imóveis, foi realizada 

pelos próprios esforços da pasta dirigida pelo Coronel Wagner, no qual é endereçada essa 

Moção que faz parte dessa administração do Professor Miguel e foi realizada pela própria 

prefeitura, não teve nenhum programa específico para essa finalidade como O Cidade Legal né. 

Então parabéns aí as pessoas aí que tem o seu imóvel agora regularizado. E ainda falando sobre 

programa habitacional presidente, gostaria aqui ecoar junto com meus colegas aí, sobre o 

projeto que entrou hoje nº 95, que dispõe sobre a doação de imóveis para empreendimentos 

habitacionais interesse social. Todos os vereadores sabem que esse projeto tem prazo, é um 

projeto simples, curto, está aqui, constam as cinco matrículas e eu já li esse projeto aqui. Então 

seria importante que esse projeto fosse votado hoje, nós temos condições de fazer isso, porque 

como falei a leitura desse projeto é rápida, mas se quiserem analisar a matrícula e se esse 

projeto não for possível ser votado hoje, que vote no máximo até a próxima sessão, porque 

todos os vereadores terão tempo hábil para ler esse importante projeto que dará 300 casas para 

tatuianos em vulnerabilidade social. Uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Com a palavra, esse que vos fala e vou passar a presidência ao vereador Renan Cortez. 

[PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador Eduardo Dade Sallum. [VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Senhor primeiro secretário, Vereador Renan, nobres vereadores... Bom, eu 

também faço coro ao projeto do Minha Casa Minha Vida, vindo do governo federal, que está 

aqui na Câmara Municipal e eu tenho certeza que antes do prazo que o governo dá para 

aprovação do desafetamento das áreas públicas para o Minha Casa Minha Vida, eu tenho 

certeza que esta casa de leis vai entregar devidamente esse projeto. Venho falar senhor 

secretário, Vereador Renan, da preocupação em relação a extinção do departamento de 

musicalização infantil do Conservatório de Tatuí. Na verdade Vereador Valdir, o Conservatório 

de Tatuí é muito uma reclamação da falta de conexão muitas vezes com a cidade de Tatuí, com 

a população. O principal local de conexão, do departamento de conexão do conservatório de 

Tatuí com a população de Tatuí, é a musicalização infantil, é o ensino a partir de quatro anos de 

idade para criança, porque é onde os pais, as mães de Tatuí bota as crianças desde cedo para 

aprender música e não só para se tornar um profissional em música. O vereador João Éder sabe 

muito bem disso, que a música na parte da infância, ela ajuda a desenvolver a questão cognitiva 

da criança, o raciocínio lógico da criança. Então eu acho que a parte mais social que há no 

Conservatório de Tatuí está sendo desmontada, porque é assim que funciona, é assim que 

funciona em Tatuí. Nós somos a Capital da Música e é a Capital da Música por causa de ter a 

melhor e a maior escola de música da América Latina e a maior escola de música tem sido 

retirada aos poucos de Tatuí, daí político de Tatuí faz campanha para candidato ao governo do 

estado, o candidato ao governo do estado ganha a eleição e o candidato outra hora é candidato 

apoiado pelos políticos de Tatuí e corta o conservatório, é isso, essa é a história de Tatuí, palmas 
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para a política de Tatuí em relação ao nosso conservatório, palmas, eu não tenho nem o que 

falar, é o alojamento, agora o fim da musicalização... Quer dizer, espero que a prefeitura até 

negocie algum lugar para ver se a prefeitura coloca dentro da própria prefeitura a aula de 

musicalização infantil para a gente pelo menos perder esse cordão umbilical que tem do 

conservatório com Tatuí. Eu não sei mais Vereador Renan, de verdade eu não sei mais o que a 

gente deva fazer, porque eu sento com um Secretário de Cultura da gestão anterior, o cara tenta 

bater em mim no meio da reunião, um carioca que não conhece nada do estado de São Paulo, 

muito menos de Tatuí, nunca ouviu falar do Conservatório de Tatuí o sem vergonha, vem aqui e 

tenta bater em um vereador aplaudido pela política da cidade, vamos bater no vereador de 

Tatuí, na nossa cidade, todo mundo batendo junto. Daí vem nota de repudio para nós ainda, daí 

depois vem a outra secretária de cultura que de fato não entende nada, na verdade essa não dá 

para entender de tão paulistana que a é a fala dela e não dá nem para entender o que ela fala, 

de tão fanha falar dela, dessa mulher e essa mulher pega e vem para cá e vem dizer para nós, o 

seguinte, nós vamos dar a bolsa de R$ 450 reais, vamos cortar o alojamento, parabéns. Quer 

dizer, eu tenho a impressão que cada ano que passa eu subo nessa tribuna Vereador Márcio, 

falar do conservatório e evitar a morte da bezerra. Então aqui, agora vamos botar um 

destripulados, resfriador para não morrer, para não morrer, para não morrer, cansa, cansa a 

gente. Obrigado senhor secretário. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador João 

Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Nós recebemos essa semana uma 

notícia vinculada nas redes sociais a respeito dos veículos do SAMU, de que uma ambulância 

teria tido o pneu estourado em meio a uma viagem, levando um paciente entubado de 28 anos 

de idade e ali na Rodovia Raposo Tavares o pneu estourou. E aí a gente fez uma série de 

questionamentos à prefeitura, principalmente em relação à manutenção desses veículos, é um 

assunto muito sério, o veículo precisou ser socorrido pela equipe da CCR e ali a gente está 

falando de uma vida que literalmente poderia ter ido em razão de um acidente, em razão da 

manutenção de um veículo que é super importante no transporte diário de paciência na nossa 

cidade. Então nós queremos esclarecimento sobre isso. Também fizemos um Requerimento, até 

o vereador Fábio Menezes colocou muito bem aqui em relação Tatuíprev, nós questionamos a 

semana passada em relação aquilo que a prefeitura colocou em um projeto de lei e depois 

retirou, mas a justificativa indicava, reconhecia um débito no valor de quase R$ 5 milhões de 

reais com a contribuição patronal ao Tatuíprev, que o Instituto de Previdência é responsável 

pelas aposentadorias dos Funcionários Públicos e aí a informação que chegou é que aquilo que 

é descontado os 14%, descontado do salário do funcionário, também não estaria sendo 

repassado para o Instituto de Previdência própria do município de Tatuí. Então se essa 

informação se confirmar, é uma informação muito séria, é um caso muito sério, porque isso 

chama apropriação indébita, isso é muito sério, porque quer dinheiro do funcionário público 

que está sendo retirado do salário do funcionário para garantir aposentadoria futura. Então nós 

queremos esclarecimentos devido sobre essa situação tão delicada. E também nós voltamos 

aqui a questionar sobre o recapeamento das ruas ali da Vila Esperança, de um projeto de lei que 

nós aprovamos aqui na câmara ainda no mês de março, são vários os Requerimentos que fiz ao 

longo desses meses questionando a execução desse serviço, até hoje o recurso foi aprovado 

aqui na câmara mas a obra ainda que a Sansom já tenha sido declarada vencedor em processo 

licitatório, a obra não saia do papel e a população lá das ruas Francisco Moreira, Ângelina 

Liberato Sioli e José Afonso Trita, eles estão ansiosos com a execução desse serviço. Da mesma 

forma que fizemos novamente um Requerimento tratando da ponte de madeira ali no bairro 
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dos Mirandas, uma situação muito delicada aquela ponte, muito perigosa e nós já temos 

colocado há quase dois anos a necessidade que aquela ponte seja construída a partir de 

concreto e as informações que nós temos através da secretária de obras senhor presidente, dá 

resposta ofertada do último Requerimento, é que o processo de compra das aduelas de concreto 

estaria em ordem, porém necessitaria de uma  aprovação, uma licença ambiental pois mexeria 

com uma área cercada de árvores. Então estamos questionando novamente o andamento desse 

processo de licenciamento ambiental junto ao órgão competente que foi colocado em resposta 

dada pelas secretária de obras dada pela prefeitura de Tatuí. Obrigado senhor presidente. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado Vereador João Éder. Com a palavra, vereadora 

Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. Eu quero falar sobre o meu Requerimento, 

que peço informações quando está previsto para iniciar o processo de regularização fundiária 

no bairro Congonhal? Esse ano senhor presidente já foram entregues mais de 102 títulos, foi 

entregue 102 títulos de regularização fundiária de vários bairros do nosso município. Foi muito 

trabalho, eu entendo também que houve muito respeito com as pessoas, ouvindo relato de 

pessoas que estavam recebendo esses títulos, havia famílias que esperaram durante 34 anos 

essa conquista do título de pertencer, de ser dono da propriedade que adquiriu e que a partir 

dali poderia negociar, vender, passar para alguém da família. Então essa regularização fundiária, 

nós aguardamos que seja feito ali no bairro Congonhal, é uma luta que não vende hoje, já vem 

sendo falado há um bom tempo, nós estamos pedindo para o município e também para o ITESP, 

que é um órgão do governo do estado que faz o convênio com o município de Tatuí para que 

faça essa regularização. Nós sabemos que o bairro é bem extenso, uma população, são 17 

travessas, então vai ser um trabalho bem minucioso. Também quero falar do meu 

Requerimento, a qual eu peço ao secretário de estado da educação, senhor Renato Feder, a 

possibilidade de autorizar o curso de medicina para o município de Tatuí. E para finalizar minhas 

palavras, eu quero falar também do acender das luzes de Natal, que aconteceu no dia 01/12, a 

qual a participação da população foi maciça, foi muito boa e nós sentimos esse clima de Natal 

no nosso município. E falando também de boas notícias senhor presidente, essa semana, 

amanhã inaugura a rede de fast-food no nosso município, trazendo aí mais emprego, gerando 

emprego e movimentando a economia da nossa cidade. Muito obrigado e boa noite. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: A rede Burger King não é Vereadora Micheli, fazia tempo que eu não 

vi um sorrisão desse no vereador Renan, assim como estou vendo hoje. Amanhã que abre? 

Meio-dia. Então tá bom. Com a palavra, Vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO 

ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, 

público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Eu venho nessa tribuna falar de um 

Requerimento de minha autoria nº 4137/2023, Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Requerimento nº 3254/22, quando serão retomados o serviço na bacia de retenção de água na 

entrada do Bairro Jardim Santa Rita de Cássia, qual a possibilidade de construir nesse local, uma 

pista de caminhada, academia ao ar livre e playground e qual a previsão de término da obra. Na 

terça-feira foi levado até esse espaço as máquinas que foram adquiridas pela prefeitura e o que 

deu para entender lá que foi somente para fotos, somente para fazer publicidade, porque aquilo 

lá já era para ter na verdade ter sido finalizado aquela obra, porque já iniciou a algum tempo, já 

foi questionado por mim, aquela obra iniciou por questionamento deste vereador que já veio 

falando há muito tempo daquela bacia de retenção da entrada do bairro Jardim Santa Rita. E 

também quero agradecer mais uma vez o ex deputado Samuel Moreira, por enviar também as 

emendas tanto da União, quanto dá esfera federal para construção daquele sistema de 
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drenagem lá que está sendo executado no bairro Jardim Santa Rita e é lógico, fiz vários 

questionamentos referente a essa obra, o senhor prefeito esteve lá pedindo desculpa por não 

ter iniciado antes, até inclusive no momento de chuva é muito complicado início de obra e 

sistema de drenagem principalmente senhor presidente e nem sequer o senhor prefeito fez o 

agradecimento ao deputado que enviou essa Emenda para Tatuí, para execução dessa obra, 

como se fosse um financeiro próprio senhor presidente, eu acho assim necessitava, não quer 

falar desse vereador que mora na comunidade e que representa verdadeiramente aquela região 

tudo bem, não tem problema, mas pelo menos agradeceu ao deputado que enviou essa verba 

para Tatuí, encaminhando para aquela região, por favor senhor prefeito, faça um agradecimento 

ao ex-deputado Samuel Moreira, de ter enviado essa verba para Tatuí e a construção daquela, 

para poder acontecer a construção tão esperada daquele sistema de drenagem e tenha certeza 

que esse vereador faz parte da solicitação dessa Emenda, inclusive trabalhei para o deputado, 

não é uma vez não viu senhor presidente, trabalhei várias vezes, porque o deputado Samuel 

Moreira foi o deputado que mais enviou Emenda para nossa cidade para execução de serviço. 

Então tem que ser reconhecido, tem que ter gratidão para quem realmente faz pela nossa 

cidade, apesar que o prefeito que está aí está muito difícil, esqueceu da palavra gratidão, porque 

gratidão não é para qualquer um, porque depois que alcança o poder, infelizmente muito 

esquecem da sua origem e esquece das pessoas que realmente esteve ao seu lado e que fez algo 

para você chegar aonde você chegou. Então eu estou aí fazendo essa colocação para toda a 

população tatuiana e principalmente para o povo da região sul que me conhece, não adianta 

jogar fake News, não adianta falar que esse vereador é mentiroso, que não é, eu ando com a 

verdade e por isso estou no terceiro mandato como vereador, para representar a nossa 

sociedade, não para olhar para o próprio umbigo e tem benefício próprio, de maneira alguma, 

ando na minha simplicidade, na minha humildade, mas tenho representado aquela região de 

verdade. Muito obrigado e uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Márcio. Em votação os Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. questão 

de ordem, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Eu tenho dois pedidos a fazer para o 

senhor presidente, uma delas é um deles é votar em separado uma Moção de minha autoria nº 

727, que eu fiz para empresária Sônia Martins e também o segundo pedido é para que num 

momento oportuno o senhor paralise a sessão para que nós possamos fazer uma foto com a 

empresária e seus colaboradores. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Certo vereador. Defiro. Então vamos votar todas as Moções, com exceção da Moção 

nº 727, de autoria do vereador Renan Cortez. Coloco em votação as Moções. APROVADAS por 

15 votos. Coloco agora em votação a Moção nº 727, APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES a Sra. Sonia 

de Oliveira Estevão Martins, Empresária da Agência Excursão da Sony Tour, pelos 16 anos de 

empreendedorismo e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. APROVADO 

por 15 votos. Defiro o pedido do senhor a pedido de tirar uma foto com a senhora Sonia de 

Oliveira Estevão. [VER. PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, posso 

também solicitar ao Senhor Alessandro e a senhora Renata para tirar também? [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Com certeza vereador. Então paralisada a sessão. ((Sessão 

suspensa)) Voltando aos trabalhos... Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 4082 a 4096, 4098 a 

4112, 4114 a 4118, 4120 a 4123, 4125 a 4127, 4129, 4130, 4132 a 4135, 4137 a 4146, 4148, 

4149, 4151 a 4169, 4171 e 4172/2023. Requerimentos às Comissões nº 4097, 4113, 4119, 4124, 

4128, 4131, 4136, 4147, 4149, 4150 e 4170/2023. Que o senhor secretário proceda neste 

momento à leitura do Projeto de Lei nº 95/2023 de autoria do Executivo; Projetos de Lei nº 103 
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a 106 de autoria do Legislativo; Projeto de Decreto Legislativo nº 036/2023 do Legislativo. [1º 

SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 95/2023. - Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Dispõe sobre a autorização ao Município de Tatuí para transferir imóveis de sua 

titularidade, por meio de doação para a implementação de empreendimentos habitacionais de 

interesse social pelos programas de subsidio do governo federal e estadual e dá outras 

providências; *Projeto de Lei nº 103/2023. – Autoria: RENAN CORTEZ. Assunto: Dispõe sobre a 

garantia do documento de identificação às pessoas ostomizadas no âmbito do município de 

Tatuí e a inclusão do Símbolo Nacional da Pessoa Ostomizada em vagas e placas de 

estacionamento reservado para deficientes físicos; *Projeto de Lei nº 104/2023. – 

Autoria: RENAN CORTEZ. Assunto: “ESTABELECE NORMAS GERAIS SOBRE SEGURANÇA ESCOLAR 

NO AMBITO DO MUNICIPIO DE TATUÍ “; *Projeto de Lei nº 105/2023. – Autoria: RENAN CORTEZ. 

Assunto: Institui o Programa “Mulheres de Peito”, de apoio às mulheres com câncer de mama; 

*Projeto de Lei nº 106/2023. – Autoria: RENAN CORTEZ. Assunto: “Institui o Programa Municipal 

da Pessoa com Câncer e dá outras providencias. “; *Projeto de Decreto Legislativo nº 36/2023. 

– Autoria: LEVI PINTO SOARES. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao Ilmo. Sr. 

Tiago Simões. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhores vereadores, falando com o líder 

do governo, presidente de finanças, orçamento, vereador Marquinho, não há acordo para que 

o Projeto nº 95, ele vá para plenário ainda no dia de hoje. Eu apenas faço uma solicitação a todos 

senhores e senhoras vereadoras, se eu não me engano são quatro comissões que o projeto 

passa, quatro ou cinco comissões, a todos os vereadores que estão nessas comissões que o 

Projeto nº 95 passará, que a gente consiga deixá-lo pronto se possível até semana, porque se eu 

não me engano até dia 23 de dezembro, se eu não estiver enganado não é nobre vereador 

Renan, 23 de dezembro. Então solicito se possível para que a gente faça os trâmites com maior 

celeridade e maior segurança se possível para semana que vem, para que daí a gente abre 

Sessão Extraordinária, que daí dá tempo de todos os vereadores avaliarem devidamente esse 

projeto que é muito importante, que é um projeto do Minha Casa Minha Vida, que é de casas 

populares para a cidade de Tatuí, nós estamos falando aí do número de 334 casas que o governo 

federal contempla a cidade de Tatuí. Então solicito isso aos senhores vereadores, estamos ainda 

no prazo tanto no governo federal, quanto no prazo regimental aqui da câmara municipal. E 

solicitando também mais uma vez ao executivo de Tatuí, principalmente nos projetos de grande 

apelo popular, projetos de grande urgência, importante, que envie os projetos o quanto antes 

para a câmara municipal e com tempo hábil para que os senhores vereadores e senhoras 

vereadoras façam seu trabalho representando o povo que é avaliar os projetos aqui nesta casa 

de leis. Antes dos votos de pesar, tem aqui um Ofício. *Ofício: - CONSELHO MUNICIPAL DE 

POLÍTICAS CULTURAIS DE TATUÍ - Para ser lido na sessão da câmara, diz o ofício ao digníssimo 

senhor Eduardo Sallum, presidente Câmara de Tatuí. ((Leitura na Íntegra)). Questão de ordem, 

vereador Leandro. [VER. LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: Gostaria de convidar todos os 

vereadores, que amanhã terá Sessão Solene ao guarda do mês, todo ano a gente faz essa 

solenidade premiando todos os guardas de cada mês. Eentão convido a todos, que amanhã 

possam estar aqui na Câmara às 19h30, obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Ok 

vereador Leandro. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Votos de Pesar desta sessão. 

[1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: ALCEU MARTINS. 

Autoria: Fábio Villa Nova; NATALIA RODRIGUES. Autoria: Eduardo Sallum e Renan Cortez; DÉCIO 

JOSÉ MEDEIROS. Autoria: Antônio Marcos de Abreu e Cíntia Yamamoto. FRANCISCO SOARES. 

Autoria: Cíntia Yamamoto. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como 
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homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)) Nada mais havendo a tratar, em 

nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Agradecendo 

todos e todas vereadoras e vereadores que tiveram aqui presentes, ao público que se fez 

presente ainda no plenário, aos que nos assistiram na TV Câmara e pelo YouTube e agradecer 

ao servidores públicos desta casa que fizeram possível esta sessão, em nome dos servidores: 

Arthur Diego dos Santos Fontoura, Bernardo Moreira Zabadal e Claudinei Antunes de Oliveira, 

obrigado e uma boa noite a todos. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de 

Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte 

e três. 

         Sala das Sessões, 04 de dezembro de 2023. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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